

CATÉGORIE

Coup de cœur
du jury



2 0 2 1

Ville
d'Orsay



Le développement de la pratique cyclable concerne les territoires de toute taille et l'association de la population pour y parvenir ne s'envisage par que dans les métropoles. Pour que les mobilités actives intègrent le quotidien des citoyens, la ville d'Orsay accélère le mouvement en créant une commission citoyenne mobilité active. Celle-ci est composée de 14 citoyens qui ont été tirés au sort, de 7 élus du conseil municipal et de

5 représentants d'associations (cycle, marche, handicap). Cette initiative prouve que le dialogue citoyen doit être au Coeur de la construction des futures politiques publiques en matière de mobilité.

Ce nouvel outil qui permet via la consultation des citoyen.nes de structurer une nouvelle offre de mobilités actives, portée par une petite commune, et qui peut être déployé sur d'autres territoires a remporté le coup de cœur du jury.

11^e édition des Talents du Vélo,
organisé par le Club des villes
et territoires cyclables

CONTACT

marie.reyss@mairie-orsay.fr